



## Reconversion tertiaire d'un patrimoine industriel

(Belfort, France)

Conception lumière de la zac techn'hom à Belfort accompagnant la reconversion tertiaire des anciennes usines Bull et mettant en valeur l'actuel site industriel du groupe Alstom. Un travail lumière sur trois niveaux : sur la façade-vitrine du site, la lumière met en scène les façades translucides existantes et crée une scénographie historique du site (utilisation de photos

d'archives) ; dans le cœur ancien, la lumière crée une ambiance chaleureuse et fait vibrer la couleur brique des anciennes fabriques ; enfin la lumière lie le pôle d'activité au reste de la ville de Belfort en offrant une vie nocturne au site.

**maître d'ouvrage**  
ville de Belfort / SEMPAT  
**paysagiste**  
SERALP  
**concepteur lumière**  
l'atelier lumière - lucas goy

**budget lumière**  
1 300 000 € HT  
**surface projet**  
49 000 m<sup>2</sup>  
**concours**  
2007  
**livraison**  
2009